



FERIA DE PRODUCTOS HIDROBIOLÓGICOS EN CHACHAPOYAS. ESTE AÑO LA “VELETTE” FUE NUEVAMENTE LA GAMITANA

Por segundo año consecutivo la llegada de productos hidrobiológicos del oriente en especial en días festivos por semana santa cobra singular expectativa en la capital de esta Región Amazonas, la ciudad de Chachapoyas.

Dentro de este marco, la Dirección Regional de la Producción de Amazonas, invitó al IIAP a participar para ofrecer al público pescado proveniente de los proyectos que desarrolla y esta vez lo hizo a través de una pequeña parte de la producción del Proyecto “Producción Sostenible de Gamitana en el poblado de Llunchicate”, Distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba.



Con enorme beneplácito la población de Chachapoyas degusto gamitana en diversas presentaciones: ceviche, a la parilla, a la hoja, parihuela, etc., logrando enorme satisfacción en el público que en tan sólo 3 días adquirió más de 400 kilos de gamitana tanto fresca como preparada en diversos tipos de potajes. La experiencia de producción de gamitana en el poblado de Llunchicate es de singular relevancia en la medida que junto a otros centros poblados aledaños que están replicando esta experiencia, conforman la zona de amortiguamiento del Santuario Nacional Cordillera Colán y en apenas dos años han implementado más de 6 Has de espejo de agua para la producción de esta especie.



Esta actividad está permitiendo evitar la depredación de bosques nubosos emblemáticos en esta parte de Amazonas y de manera concreta generando ingresos económicos a las familias asentadas en esta zona. Esto es una muestra del gran impacto de las acciones del IIAP en nuestra vasta y diversa Amazonia Peruana.

Difusión